

Rectora Devés condena un lienzo contra Israel colgado en la U. de Chile

POLÉMICA. En él, aparece una caricatura de ella siendo besada por Netanyahu. "No es la forma de expresar las ideas", dijo.

El Austral

La rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, que integra la comitiva que acompaña al Presidente Gabriel Boric en su gira por Europa, condenó ayer el lienzo "pro-Palestina" que fue instalado (y luego retirado) en la Casa Central del plantel, en el que aparece ella recibiendo un beso del primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu.

La imagen, junto con la consigna "a romper la relación sionista, 76 años de colonización, 80% de la población desplazada, 40.000 muertos en 8 meses", se enmarca en las manifestaciones pro-Pales-

tina de estudiantes, que incluyen una acampada y que han generado cuestionamientos por denuncias de agresiones verbales a funcionarios del establecimiento.

"Esperamos que quienes colocaron ese lienzo aprendan de esto, que no es la forma de expresar las ideas, menos en una Universidad pública como la nuestra, en una casa que es patrimonial, que representa, no solo a la Universidad, sino que a la historia de Chile y que tenemos todos que respetar muchísimo", señaló Devés desde Berlín.

La rectora explicó que "lo que tenemos con los estudiantes es una diferencia res-

pecto de los convenios, de si deben revocarse o no los convenios con las universidades de Israel" y pidió "respeto siempre, respeto también a los espacios, a cómo la ciudadanía observa lo que nosotros hacemos. Es muy importante que la Universidad sea un lugar de paz, un lugar de diálogo, un lugar de encuentro".

La ministra de la Mujer, Antonia Orellana, cuestionó el lienzo: "Recurrir a caricaturas sexistas es agotar la posibilidad de debate, que caracteriza a la U. de Chile y apertura que siempre ha mostrado la Dra. Devés".

Por su parte, la expresidenta del Consejo Nacional de



RECTORA DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE ES PARTE DE LA COMITIVA DEL PRESIDENTE BORIC EN EUROPA.

Televisión, Faride Zerán, cuestionó en La Segunda que "leí como un gesto agresivo ver autoridades atrincheradas en sus oficinas" y afirmó que "a mí no me gustó el cartel, pero entiendo la frustración estudiantil ante ciertas declaraciones y la falta de diálogo".

AGRESIONES

Días antes, Devés denunció en un video que "las afectaciones a la dignidad personal y las agresiones verbales a funcionarios, principalmente durante el acceso, se han vuelto progresivamente frecuentes, y las humillaciones

han causado sufrimiento".

Ante esta situación, la diputada Helia Molina (PPD), fue enfática en señalar que "no se puede y no está dentro de los derechos a manifestarse, el agredir a personas, es tratar mal a su propia institución, a la Universidad de Chile".